



Vor dem Vergnügen mit dem motorisierten Gerät stand die Theorieausbildung im Gerätehaus.
Bild: is

„Baum fällt“ richtig

Feuerwehr Troschelhammer bietet Motorsägenkurs an

Troschelhammer. (is) 14 Interessierte besuchten den Motorsägenlehrgang der Feuerwehr. In 12 Stunden wiesen Experten die Teilnehmer theoretisch und praktisch in den Umgang mit der Säge ein.

Zunächst vermittelte Forstwirtschaftsmeister Ernst Müller vom Amt für Ernährung, Landwirtschaft und Forsten im Unterrichtsraum des Gerätehauses das nötige „Grundwissen“. Auch die Unterweisung der wichtigen Unfallverhütungsvorschriften stand auf dem Plan. Dazu

kamen Hinweise auf die richtige Schutzausrüstung wie Helm, Gehör- und Schnitenschutz.

Am folgenden Tag ging es in ein Waldstück bei Eschenbach zur Praxis-Ausbildung. Mit Ernst Müller zeigte Reinhard Wiesent, wie ein Fachmann einen Baum fällt. Auch wie sie an Holz unter Spannung herangehen sollten, erfuhren die Teilnehmer. Am Lehrgangsende zeigten sich die Ausbilder mit der guten Leistung der Gruppe, zu der auch zwei Frauen gehörten, sehr zufrieden.